



Förderverein e.V.
der Fußballsparte im
SV Blau-Weiß Löwenstedt von 1964

Liebe Sportfreunde,

am 28. Februar 1993 wurde der Förderverein der Fußballsparte gegründet. Wir haben uns die Aufgabe gestellt, den Fußballsport im SV Blau-Weiß Löwenstedt zu fördern.

Wir sind eine kleine Dorfgemeinde mit ca. 650 Einwohnern. 1964 wurde der SV Blau-Weiß Löwenstedt mit der Fußballsparte gegründet.

Zurzeit zählt der Sportverein annähernd 600 Mitglieder/innen. Das Einzugsgebiet unserer Mitglieder umfasst nahezu alle umliegenden Nachbargemeinden. Somit ist aus dem Dorfverein SV Blau-Weiß Löwenstedt im Laufe der Jahre ein Verein für die Dörfer geworden.



Momentan zählt der Fußballbereich alleine ca. 270 Mitglieder. Im Seniorenbereich wird zurzeit in 3 Mannschaften von der Verbandsliga bis hin zur Kreisklasse A gekickt. Die erste Herrenmannschaft spielt seit der Saison 2009/10 in der Verbandsliga. Eine Altliga-Mannschaft ist auch noch am Start und gestaltet in den Sommermonaten regelmäßig einen selbstorganisierten Spielbetrieb.

Im Jugendbereich führen wir seit 2010 eine erfolgreiche Spielgemeinschaft mit den beiden Nachbarvereinen TSV Goldebek und dem TSV Doppeleiche Viöl. Unter dem Namen SG LGV Obere Arlau gehen regelmäßig zwischen 13 und 16 Jugendmannschaften auf Tore- und Punktejagd. Gespielt wird in allen Altersklassen von der A- bis zur G-Jugend (Bambini).

Insbesondere im Jugendbereich wird sehr gute Arbeit durch Obmann, Jugendwart sowie Trainer und Betreuer geleistet. Hier haben wir einen Schwerpunkt unserer Förderung gesetzt. Aber natürlich werden auch der Seniorenbereich und unsere Ligamannschaft gefördert und unterstützt.

Unsere Aufgaben sehen wir darin, alle Mannschaften finanziell zu unterstützen, z. B. bei der Beschaffung von Trainingsgeräten oder durch Zuschüsse für gemeinsame Fahrten, aber auch durch die Übernahme von Gebühren für Schulungen zur Ausbildung von Jugendtrainern.

Das gemeinsame Interesse am Sport sowie ein positives Miteinander und der kollegiale Zusammenhalt soll zusätzlich gestärkt und gefördert werden. Es sollen keine Einzelleistungen honoriert und schon gar keine Spielereinkäufe getätigt werden. Wir möchten den Mannschaftsgeist wecken und das Interesse am Fußballsport primär herausstellen.

Seit Bestehen wurden vom Förderverein ca. 55.000€ gesponsert bzw. „erwirtschaftet“.

Mit dieser kleinen Vorstellung unseres Fördervereins und seiner Aufgabenstellung hoffen wir, auch bei Ihnen/Dir Interesse geweckt zu haben.

Für weitere Fragen steht Ihnen/euch der Vorstand natürlich gerne zur Verfügung. Sprechen Sie/Sprecht Ihr euch einfach an. Wir würden uns freuen, auch Sie/euch demnächst in unserem Förderverein als Mitglied begrüßen zu dürfen.

Bis dahin verbleiben wir mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand